
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinglui“ vom 15. März 2017, 09:49

Obwohl ich Köllner wirklich gut finde, wäre mir auch eine externe Lösung (z.B. der Magdeburg
Trainer) lieber.

Köllner hat einen Prozess im Jugendbereich gestartet, der vielversprechend wirkt. Die Gefahr,
dass der Erfolg mit der ersten Mannschaft ausbleibt und er dadurch verbrannt ist, ist mir zu
groß.
Da jedoch in den nächsten Wochen kein Trainer kommen wird, außer Bornemann entscheidet
sich für einen derzeit arbeitslosen Trainer, hängt viel von den nächsten Spielen ab.
Sollte man diese alle gewinnen, wird es immer schwerer vermittelbar, Köllner zurück zu
beordern.
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